

Ottenschlag, am 07.05.2020

**Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!**

Die vergangenen Wochen haben uns in nahezu allen Bereichen des täglichen Lebens vor große Herausforderungen gestellt. Dank der österreichweit niedrigen Infektionszahlen ist es nun möglich, schrittweise zu einem gewohnten Alltag zurückzukehren. Dies betrifft auch die Musikschulen in Niederösterreich und daher freuen wir uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir im Musikschulverband Ottenschlag den Präsenzunterricht ab Mitte Mai wieder stufenweise aufnehmen.

In einem ersten Schritt kann ab 18. Mai der Einzelunterricht in allen Hauptfächern wieder durchgeführt werden. Die Musikalische Früherziehung und der Musikkundeunterricht startet ebenso am 18.05. Für Schüler, die weiterhin über distance learning unterrichtet werden müssen bzw. unterrichtet werden wollen, ist das möglich, der Stundenplan muss jedoch mit dem Klassenlehrer abgestimmt und genau eingehalten werden. Bis zum Ende des Schuljahres wird der Unterricht somit in einer Mischung aus distance learning und Präsenzunterricht fortgeführt.

Der bestmögliche Schutz aller Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrenden steht bei der Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts im Vordergrund. In Abstimmung mit verschiedenen Fachexpertinnen und Fachexperten aus medizinischen und musikwissenschaftlichen Bereichen wurden landesweite Leitlinien zum Schutz vor einer Ansteckung mit COVID-19 festgelegt. Die wichtigsten Punkte für Schülerinnen und Schüler sowie Eltern finden Sie anbei. Bitte beherzigen Sie diese Maßnahmen zu ihrem eigenen und zum Schutze aller.

Wir sind zuversichtlich, gemeinsam das Musikschuljahr gut zu Ende zu bringen und wünschen viel Freude beim Musizieren!

Mit freundlichen Grüßen für den Musikschulverband

Design. Verbandsobmann

*Kircher Paul*



Musikschulleiterin

*B. Herth*